

FACULTAD DE HUMANIDADES, FILOSOFÍA Y LETRAS

Beuchot, M. (2017). Perspectivas hermenéuticas. México: Siglo XXI y Universidad Anáhuac México.

Resumen. Una hermenéutica vertebrada por la analogía evita los inconvenientes que tendría una hermenéutica unívoca, que se excede en su exigencia de rigor en la interpretación, y una equívoca, que se excede en la apertura, en el relativismo o falta de objetividad en la interpretación. La hermenéutica analogical permite varias interpretaciones como válidas, pero ordenadas y bajo cierta observación de jerarquías.

En esta obra el autor expone una hermenéutica analógica y algunas de sus aplicaciones; además, propone un acercamiento a una hermenéutica intermedia y mediadora que pretende la proporción y el equilibrio.

Abstract. A hermeneutics which is vertebrated by analogies avoids the issues that would arise in an unequivocal hermeneutics, which exceeds itself in the rigorousness of interpretation, and an equivocal one, that exceeds itself in the aperture, relativism, or lack of objectivity in the interpretation. Analogical hermeneutics allows various valid interpretation, but ordered under a certain keeping of hierarchies.

In this work, the author proposes an analogical hermeneutics and some of its applications; he also proposes an approach to a hermeneutics that is intermediate and a mediator that looks for proportion and balance.